

Panistas difunden estudio y prevén rechazar crédito

Juventino López, coordinador de la bancada blanquiazul, asegura que analizarán detenidamente el estudio que considera una posible negativa al crédito de mil 227 millones de pesos que solicita la ...

ALFONSO MACHUCA 06/12/2013 08:57 AM

Guanajuato, Gto.

La fracción parlamentaria del PAN difundió un estudio crediticio de León, donde se advierte de un riesgo en las finanzas públicas municipales, en caso de incrementar la deuda pública.

El diputado José Juventino López Ayala adelantó que revisarán detenidamente el informe de la firma Standard & Poor's, cuyo dictamen considera una posibilidad negativa ante un nuevo crédito de mil 227 millones de pesos.

De acuerdo con el despacho, los ingresos municipales de León, se han mantenido debajo del 34 por ciento de sus ingresos operativos, lo que se compara negativamente con otras ciudades semejantes como Zapopan y Querétaro.

Es decir, la economía leonesa se encuentra relativamente limitada, debido a la concentración de la industria del cuero y calzado, pero sobre todo, por la escasa aportación a la economía estatal y el Producto Interno Bruto.

El informe de Standard & Poor's fue difundido ayer durante la sesión del Congreso del Estado, donde los diputados se enfrascaron en una discusión que tuvo su origen en la posible deuda para León.

La diputada panista, Karina Padilla, presidenta de la Comisión de Hacienda, aclaró que la deuda para León sí puede ser factible, siempre y cuando esté sustentada en un análisis técnico que determine su factibilidad.

“Apoyaremos en todo momento el desarrollo del municipio y la realización de proyectos de beneficio social. Nos ocupa revisar a detalle un análisis y que no nos convierta en el tercer municipio más endeudado”, dijo la legisladora.

El estudio señala que aunque la transición de poder en León se llevó sin mayores consecuencias, en la actual administración que encabeza la coalición PRI-PVEM, es menos predecible y con la certidumbre sobre sus políticas de inversión y planeación financiera a largo plazo.

“La perspectiva negativa refleja nuestra expectativa de que el presupuesto del municipio continuará presionado en 2014 y 2015, ante sus planes de inversión que, a su vez, incidirán en el incremento de su deuda en montos importantes.

“La certificación podría bajar si León reporta déficit después de gasto de inversión superiores al 10 por ciento de sus ingresos totales o si la deuda municipal supera el 50 por ciento de sus ingresos discrecionales”, advierte la firma Standard & Poor's.

Tanto la diputada Padilla como el coordinador del PAN, López Ayala, exhortaron a revisar con tranquilidad el crédito a León, sobre todo si se analiza que, en caso de aprobar la solicitud de la alcaldesa Bárbara Botello, la deuda representaría el 71 por ciento de su presupuesto de egresos.

“Busquemos mejores condiciones. La reforma hacendaria trajo muchas cuestiones negativas como nuevos impuestos y gravámenes a los ciudadanos, pero una de las cosas que se establecieron como beneficios, era la baja en tasas de interés, ello nos permite la posibilidad de buscar mejores opciones”, dijo la presidenta de la Comisión de Hacienda y Fiscalización del Congreso del Estado, la diputada Karina Padilla.